
Der Ausschuss verständigt sich darauf, dass dieses Thema erneut mit SKE besprochen werden 
soll, weil davon auszugehen ist, dass durch die Umrandung der Pflegebedarf an der Sprunggrube 
auf Dauer der Vertragslaufzeit entsprechend sinkt. 
Auch hier wird wie unter TOP 3.1. eine Ausführung in Eigenregie bei zur Verfügungstellung des 
Materials in Erwägung gezogen. 
 


